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La città
che cambia

Lecce cronaca

Mezzo milione per lanciare
la Masseria Tagliatelle
>Approvato in Consiglio lo schema di
contratto che sarà alla base del bando

lin.a gestione decennale, uffi-
data a una partnership di
quattro soggetti capeggiati d'st
un Ente del terzo SCI tnl et, GIiE'
potranno beneficiare di un
contributo di. 50Omila euro.
E questo il futuro per la

Masseria 11 Consi-
glio comunale ha approvato
ieri mattina lo schema cli con-
tratto dell'immobile che sará
alla base del bando puhblidx,
(di prossima pubblicazione)
attraNt rtit? il quale saranni, in-
dividuati i nuovi gestori. Un
passaggio tecnico che prece-
de de la pubblicazione del ban-
do, frutto quest"ultinlo dell'ac-
cordo di collaborazione sotto-
scritto dal Comune con
da;r.ioltc con il Sud c del per-
corso partecipato "'Cosa sia-
mo capaci di I;ire'° nel corso
dei tlui.aic SOLI() State sperimen-
tate nel 2ti1S r 2019 pratiche,
usi cgestiont temporanee del-
la Masseria. i,tr volontà
delLumninistrazioneequella
dî valloriz:razione tl compiati-
so storico risalente ::! \l'i se-
colo, situato nel quartiere c Fer-
rovia all'interno del l'ai co del-
le Cave di Marcar ,ritra-
verso una offerta integrata di
servizi e attività di interesse
pubblico finalizzate eall`inclu-

Masseria
Tagliatelle è

un complesso
storico

risalente al
XVI secolo,
situato nel
Quartiere
Ferrovia,

all'interno
del l'arco

delle Cave di
Marco Vito

sicane sociale, alla valorizza-
zione zione delle peculiarità stori-
che e culturali dell'immobile,
alla creazione (li opportunità
di lavoro per soggetti fragili,
al sostegno ai giovani e il raf-
forzamento cli reti sociali nel
quartiere e nella città,
Come detto, l'obiettivo ~

quello di una gestione decen-
nale, affidata ad una partner-
ship ship di quattro soggetti guida-.
ti da un ente del terzo settore,
che potranno beneficiare di
tlll contributo di :70(}Iiaila cu-
ro erogato da Fondazione con
il Sud, =^l)opca l'assegnazione
della gestione, Masseria Ta-
gliatelle potrà finalmente di-
ventare quel luogo pubblico
aperto e vivo che il gtu.-articrc
Ferrovia, e la città. attendono
ha dichiarato l'assessora al-

le Politiche' Urbanistiche Rita
Miglietta -, l-_ stato un lungo
ed inclusivo percorso, incen-
trato tutto sulle attività u Ic
funzioni di .un luogo meravi-
glioso d' ricco di potenzialità
del quale- preserviamo la f'orte
vocazione pubblica, con fun-
zioni votate all'innovazione
sociale. all'inclusione, al raf-
forz:aniento dei legami di co-
munità in un quartiere che
presenta grandi spinte al çam-

►La struttura sarà data in gestione per 10 anni
e diventerà attrattore sociale per il quartiere

biamento come sta accaden-
do in Via Dei Ferrati con la re-
cente assegnazione del Parco
a giovani „rupin lcie~lí^.

Slitta invece ancora l'ordi-
ne del giorno relativo alle pa-
lazzineex Case Maglio. che ve-
de come primo Iíi-•auatario il
eapos;ruppo Pd Antonio l;o-
tundo. La scorsa settimana il
Comitato dei residenti aveva
chiesto interventi urgenti per
uscire dal degrado tramite le
a evolazion i del Superbonns
110% (che non e riservato alle
amministrazioni pubbliche) e
attraverso una collaborazio-
ne con Arca Sud Salento a cui
affidare "temporanealuel:ate"
ï beni per riquaiificare tutto il
complesso. turi in aula un
emendamento presentato da
Roberto Giordano Anguilla
ha di fatto rimandato 1'oic cicfr-
nirivc~. ~Apprc°xzabile e condì-
visibile la proposta dell'onore-
vole Rotundo - ha dichiarato
il capil,ruppo F71l Roberta
Giordano Anguilla -, Ritengo
che essendo Ic suddette palaz-
zine in parte di proprictïi del
Comune, in parte di privati C
in parte di Arcasttd, tna so-
prattutto essendo la materia

del aciperbonus lltr% di non
banale applicazione, ho chie-
sto di integrare alla proposta
l'istituzione di una conanlis-
sidarie di studio e approfondi-
mento ad hoc. Questo per tar
si che si possa avere un con-
frcanto apertal alla cittadina n-
za, tr asp..trentc. e partecipato
sul l `rr,oniento, po>siFiiInten-
te anche agevolandosi di trn
p.9rercdda parte di priilcssìAni-
Str esterni ()del  setR)i v-.

Approvata la mozione per
la riapertura di via Silvio Pelli-
co. 11 Comune ha completato
il progetto: servono I:iOlnila
eurn prr 'liberare- il quartie-
re ostaggio di Una strada pri-
vato, Con !a tndï`LioIte a firma
del consigliere Giordano An-
guilla, VOtal;a all l.livalnatt:ia, Sl
procederà a una variazione di
bilancio: «Patto un .altro pas-
so in avanti fondamentale per
la rrtpertura di gtat:l tratto ïli
strada che : era e tintane que-
stione di primaria importan-
za per i residenti, te tattivit~
coninx+rcieth e la parrcac.chla
di quel quartiere>'.
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I Mezzo milione iier lanciare
ta Masciia Tagliatelle
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